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REQUERIMENTO Nº 00631/2013
 

Requer     informações     acerca 
do 
programa social do Governo Federal 
“Bolsa  Família”,  no  município  de 
Santa Bárbara d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que,  conforme  notícias  recentes  em  nosso 
país, surgiram boatos de que o Programa Bolsa Família estava extinto em todo 
o país; 

 CONSIDERANDO que,  a presidente  Dilma Rousset  já fez um 
pronunciamento  negando  o  boato  e  informando  que  esses  boatos  são 
“desumanos”  e  “criminosos”,  e  que  a  origem destes  boatos  já  está  sendo 
investigada pela Polícia Federal. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Os munícipes de Santa Bárbara d’Oeste beneficiados com o 
Programa Bolsa Família, estão recebendo os benefícios na Caixa Econômica 
Federal e nas agências lotéricas ? 

2º) Caso resposta positiva, os benefícios estão sendo liberados 
conforme o calendário normal em nosso município ?

3º) O movimento nas agências bancárias e lotéricas que pagam o 
benefício permanecem “sob controle” ?
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4º)  Quantas  famílias  são  beneficiadas  com o  Programa Bolsa 
Família em nosso município ? 

5º  Quais  são  as  ações  de  fiscalização  realizadas  para 
acompanhar as atividades com as famílias que se enquadram nos critérios do 
Programa Bolsa Família ?

6º) Outras informações que se julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de maio de 2.013.

Carlos Fontes
-vereador-


